
DE PETRÓPOLIS6 CIDADE
Quinta-feira, 11 de agosto de 2022

ATA DA 1ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos quatro dias do mês de agosto do ano 
de dois mil e vinte e dois, centésimo sep-
tuagésimo nono ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e vinte sete minutos, o 
Senhor Presidente Vereador Hingo Ham-
mes, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Secretário “Ad hoc” 
o Vereador Dr. Mauro Peralta, que reali-
zasse a leitura da ata anterior e do expe-
diente. Realizada a leitura da ata anterior, 
esta restou aprovada. EXPEDIENTE: GP 
Veto nº: 486/2022 (CMP 4049/2022); GP 
Veto nº: 497/2022 (CMP 4195); Projeto 
de Lei nº: 4032 e 4271/2022 do Vereador 
Marcelo Lessa; Projeto de Lei nº: 4058, 
4059, 4091, 4118, 4119, 4127, 4162, 
4213 e 4230/2022 do Vereador Júnior Co-
ruja; Projeto de Lei nº: 4097, 4262 e 
4099/2022 do Vereador Marcelo Chitão; 
Projeto de Lei nº: 4115/2022 do Vereador 
Domingos Protetor; Projeto de Lei nº: 
4199 e 4294/2022 do Vereador Yuri Mou-
ra; Projeto de Lei nº: 9363 e 9380/2021 
do Vereador Gil Magno; Projeto de Reso-
lução nº: 4048/2022 do Vereador Júnior 
Coruja; Projeto de Resolução nº: 
4076/2022 do Vereador Hingo Hammes; 
Projeto de Lei Substitutivo nº: 4212/2022 
da Vereadora Gilda Beatriz; Emenda Mo-
dificativa nº: 4071/2022 do Vereador Ju-
nior Paixão; Emenda Modificativa nº: 
4295/2022 do Vereador Yuri Moura; Re-
querimento de Informação nº: 4018, 
4120, e 4174/2022 do Vereador Yuri Mou-
ra; Requerimento de Informação nº: 
4038/2022 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; Requerimento de Informação nº: 
4053/2022 da Comissão Finanças, Infra-
estrutura e Retomada; Requerimento de 
Informação nº: 4176/2022 do Vereador 
Yuri Moura e do Vereador Domingos Pro-
tetor; Requerimento de Informação nº: 
4270/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor; Indicação Legislativa nº: 4017/2022 
do Vereador Marcelo Lessa; Indicação 
Legislativa nº: 4043/2022 do Vereador Gil 
Magno; Indicação Legislativa nº: 4047, 
4061, 4121 e 4234/2022 do Vereador Ju-
nior Paixão; Indicação Legislativa nº: 
4153, 4154, 4177 e 4200/2022 do Verea-
dor Yuri Moura; Indicação Legislativa nº: 
4221/2022 do Vereador Fred Procópio; 
Indicações nº: 3991, 3992, 4019 à 4029, 
4039 à 4041, 4044 à 4046, 4055 à 4057, 
4060, 4062, 4063, 4065 à 4068, 4070, 
4074, 4075, 4077, 4079, 4080, 4082 à 
4090, 4092 à 4096, 4098, 4100, 4105, 
4108, 4111 à 4114, 4116, 4117, 4122 à 
4126, 4128 à 4138, 4140 à 4147, 4149 à 
4152, 4156 à 4161, 4163 à 4173, 4175, 
4178 à 4198, 4201 à 4211, 4214 à 4220, 
4223 à 4233, 4235 à 4237, 4239, 4249, 
4250, 4225, 4254 à 4261, 4263 à 4268, 
4272 à 4275, 4281 à 4291, 4296 à 4303, 
4305 à 4314, 4317 à 4319/2022. GP Di-
versos nº: 483/2022 (CMP 4051/2022); 
GP Diversos nº: 482/2022(CMP 
4052/2022); GP Diversos nº: 492/2022 
(CMP 4102/2022); GP Diversos nº: 
489/2022 (CMP 4001/2022); GP Diversos 

nº: 490/2022 (CMP 4103/2022); GP Di-
versos nº: 491/2022 (CMP 4104/2022); 
GP Diversos nº: 495/2022 (CMP 
4194/2022); GP Diversos nº: 501/2022 
(CMP 4240/2022); GP Diversos nº: 
507/2022 (CMP 4241/2022); GP Diversos 
nº: 500/2022 (CMP 4242/2022); GP Di-
versos nº: 502/2022 (CMP 4243/2022); 
GP Diversos nº: 505/2022 (CMP 
4244/2022); GP Diversos nº: 499/2022 
(CMP 4245/2022); GP Diversos nº: 
503/2022 (CMP 4246/2022); GP Diversos 
nº: 504/2022 (CMP 4247/2022); GP Di-
versos nº: 506/2022 (CMP 4248/2022); 
GP Diversos nº: 510/2022 (CMP 
4278/2022); GP Diversos nº: 511/2022 
(CMP 4279/2022); GP Diversos nº: 
509/2022 (CMP 4280/2022). Registre-se 
que o Vereador Fred Procópio assumiu a 
Presidência. Terminada a leitura do Expe-
diente o Senhor Presidente passou a pa-
lavra aos Senhores Vereadores inscritos 
para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 
LESSA, LIDER DO SOLIDARIEDADE – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Disse que o Go-
verno acabou de protocolar uma inclusão 
de um Projeto para ser votado em emer-
gência, sendo que o protocolo estava fun-
cionando no recesso. Falou que os Se-
cretários não precisam fazer vídeos fa-
zendo pagamentos e que não fazem mais 
do que obrigação. Falou que a ALERJ 
disponibilizou trinta milhões de reais à 
Prefeitura para realização de obras na ci-
dade e que não foram feitas obras emer-
genciais no bairro Morin, alegando que 
está em licitação, uma vez que a cidade 
esta em situação emergencial. Disse que 
a Rua dos Milionários esta toda cheia de 
entulhos e que estão plantando flores na 
Avenida Barão do Rio Branco, mas não 
dragaram o rio. Afirmou que o Prefeito ne-
gou ajuda do Governo do Estado e retirou 
os caminhões na Rua Barão de Águas 
Claras e que a rua continua na mesma. 
Recebeu uma denúncia de que esta sain-
do medicamentos das unidades de saúde 
para o Hospital Clínico de Correas e que 
este Hospital cobra os atendimentos rea-
lizados à Prefeitura. Falou que cobrou o 
PROCON da cidade sobre os preços da 
gasolina em Petrópolis e que o povo pe-
tropolitano não pode pagar um valor a 
mais do que o valor de outras cidades. 
Agradeceu e despediu-se. 2) DOMIN-
GOS PROTETOR, LÍDER DO PSC – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou sobre o 
trânsito caótico na cidade e que a Bauer-
nfest nem começou e já esta tendo engar-
rafamento. Afirmou que contrataram al-
guns agentes de trânsito sem educação. 
Disse que a CPTrans afirmou que a notí-
cia dada sobre a dupla função nos ônibus 
é Fake News, mas acha que voltaram 
atrás depois da repercussão negativa. 
Falou que no ano passado viu a luta do 
Ex-Prefeito Interino Hingo Hammes para 
tocar a obra do Palácio de Cristal e que o 
Prefeito Rubens Bomtempo deu continui-
dade a obra e reinaugurou o Palácio de 
Cristal, mas que não admite que o Vice-
-Prefeito Paulo Mustrangi coloque a culpa 
da obra está parada no Governo passado 
Interino. Agradeceu e despediu-se. Re-
gistre-se que o Vereador Hingo Hammes 

assumiu a Presidência. 3) GIL MAGNO, 
DO DC– Iniciou a sua fala cumprimentan-
do a Presidência, os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Pediu para que os Pré-Candidatos 
que legislam nesta Casa deixem de lado 
qualquer discurso de ódio como acontece 
no cenário nacional. Afirmou que esta 
Casa precisa mostrar que esta do lado da 
população como foi feito nos desastres 
acontecidos na cidade e trazer para polí-
ticas públicas o que é de fato solução 
para população. Disse que visitou uma 
área na Rua Geni Martins de Souza que 
esta precisando de pavimentação e digni-
dade aos moradores desta localidade. 
Conversou com o Secretário de Assistên-
cia Social e Habitação, o Senhor Fernan-
do Araújo, e pediu para incluir na regulari-
zação fundiária as famílias da localidade. 
Lembrou do período que esteve nesta 
Casa em dois mil e nove, ficou a encargo 
da Secretaria de Obras montarem um im-
portante departamento de Engenharia e 
Arquitetura Popular e que este departa-
mento hoje precisa visitar a Rua Geni 
Martins de Souza para regularização fun-
diária. Afirmou que Petrópolis precisa tra-
zer mais de quatro mil residências por 
conta das tragédias na cidade. Deixou o 
seu gabinete a disposição da população 
que luta por moradia e que esta Casa tem 
a obrigação de arrumar o espaço físico 
para construção de residências. Falou 
que o Programa Casa Verde e Amarela ta 
fechado para a faixa um e que o Prefeito 
tem que mobilizar a Caixa Econômica 
para reabertura desta faixa.  Agradeceu e 
despediu-se. 4) DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Cumprimentou o Senhor Paulo 
Antônio Carneiro Dias, do Jornal Diário 
de Petrópolis, pois é o único jornal im-
presso na cidade. Falou que teve a Audi-
ência Pública dos cem anos da Academia 
Petropolitana de Letras. Disse que a visi-
ta a Catedral durará umas duas horas e 
que a cidade precisa explorar melhor ou-
tros pontos turísticos. Afirmou que o pri-
meiro Distrito precisa de um Centro de 
Convenções e que o SESC precisa fazer 
eventos o ano todo para a cidade. Para-
benizou a Academia Petropolitana de Le-
tras. Disse que a cidade esta com proble-
mas para arrumar calceteiros e que a 
Casa do Trabalhador poderia disponibili-
zar um curso de calceteiros e que a pes-
soa poderia sair empregada pela prefeitu-
ra. Afirmou que a cidade esta com onze 
postos de saúde sem médicos, pois o 
salário é muito baixo. Convidou todos os 
Vereadores para visitarem os postos de 
saúde para ver o que pode ser feito para 
melhorias. Disse que vetaram sua Lei de 
desburocratização e que o município 
paga seiscentos reais para arquivar e que 
não tem sentido vetar esta Lei. Contou o 
caso de um comerciante da Rua 16 de 
Março em que a Vigilância Sanitária pe-
diu que fosse instalado um ar condiciona-
do no estabelecimento, e que ficou chate-
ado, pois o ar condicionado dissemina o 
vírus do Covid. Agradeceu e despediu-se. 
5) OCTAVIO SAMPAIO, LÍDER DO 
UNIÃO BRASIL – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Disse que no dia cinco de agosto ha-

verá uma audiência com a Comissão Es-
pecial de Transparência apresentar os re-
latórios da comissão. Disse que recebeu 
um requerimento para cancelar a audiên-
cia e que não entende o medo do Governo 
em relatar a transparência. Afirmou que 
apresentará o relatório da Comissão de 
transparência em Audiência Pública e que 
não vai cancelar como foi pedido pelo Pre-
feito Rubens Bomtempo. Agradeceu e 
despediu-se. 6) GILDA BEATRIZ, LÍDER 
DO PSD – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. Dis-
se que o portal da transparência da Prefei-
tura não tem transparência. Falou que tem 
vinte e seis postos de saúde sem equipe 
completa, à maioria sem médico e que a 
população sofre com isso desde a pande-
mia. Afirmou que esta tendo falta de re-
médios nos postos de saúde e que tem 
pessoas não tem condições de comprar e 
fica sem tomar o remédio. Disse que a 
Prefeitura e o Estado não estão andando 
com as obras e que tem locais que ainda 
não fizeram nada. Agradeceu e despediu-
-se. 7) EDUARDO DO BLOG, LÍDER DO 
REPUBLICANOS – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Destacou a covardia de o Governo 
Rubens Bomtempo de autorizar veículos 
sem cobradores  rodar pela cidade. Falou 
que o Prefeito aumentou duas vezes a 
passagem do ônibus e agora autorizou 
diversas linhas andarem sem cobrador 
colocando em risco a vida dos passagei-
ros. Afirmou que o Prefeito acha que esta 
fazendo um bom trabalho e que a popula-
ção tem que votar diferente. Disse que o 
custo do cobrador esta na planilha e 
quem paga por isso são os usuários dos 
ônibus. Falou que a CPTrans e a Secreta-
ria de administração são mau administra-
das. Lembrou que encaminhou a denún-
cia das cestas básicas ao Ministério Pú-
blico Federal, pois as cestas não chegam 
às mãos de quem precisa. Ressaltou que 
terá a Audiência Pública da Comissão Es-
pecial de Transparência, onde apresenta-
rá um relatório apurado dos gastos na 
tragédia em Petrópolis. Ficou feliz com o 
Vereador Octavio Sampaio manter a Au-
diência Pública, pois a população precisa 
saber sobre os gastos. Agradeceu e des-
pediu-se. 8) JUNIOR CORUJA, DO PSD 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou que a 
notícia repassada por alguns meios de 
comunicação pode deixar a cabeça dos 
colaboradores embaraçada e que esta no-
tícia divulgada é uma mentira. Afirmou que 
as empresas de ônibus não possuem ne-
nhuma autorização para dispensar os co-
bradores. Disse que ficou preocupado 
quando recebeu a notícia e oficializou a 
CPTrans questionando a veracidade da 
notícia. Ressaltou que tem uma lei que re-
gulamenta a bilhetagem eletrônica no Mu-
nicípio e não permite a prática. Disse que 
a SETRANSPETRO disseminou informa-
ções que a decisão do Ministro teria sus-
pendido temporariamente a lei, afirmou 
que não procede, pois os efeitos da sus-
pensão cabem apenas para as Leis nº: 
7141/2019 e 7243/2014 e não trás efeito 
de suspensão para a Lei nº: 6387/2006 
por se tratarem de leis distintas. Foi infor-
mado pelo Presidente da Companhia que 

uma Resolução de 2018 aprovada pelo 
Governo anterior do Ex-Prefeito Bernardo 
Rossi, teria permitido a operação de vinte 
linhas sem cobradores e que esta linhas já 
estariam desde esta data operando desta 
forma, além de informar que nenhuma 
destas linhas foi autorizada a terem cobra-
dores retirados desde 2018. Ressaltou 
que esta apurando tudo e que quer estar 
bem documentado sobre o assunto. Reite-
rou seu compromisso com os cobradores 
sua luta pela permanência dos cobradores 
com a base de segurança da população. 
Agradeceu e despediu-se. Terminada a 
fala dos Vereadores passou à ORDEM DO 
DIA: Colocado em 2º discussão e votação 
o Projeto de Lei nº: 9357/2021 do Verea-
dor Ronaldo Ramos. O Projeto foi aprova-
do com 12 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Marcelo 
Lessa e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 0983/2022 do Vereador 
Domingos Protetor. O Projeto foi aprova-
do com 13 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Marcelo Lessa e do Verea-
dor Octavio Sampaio. Colocado em 1ª 
discussão e votação o Projeto de Lei n º: 
9433/2021 do Vereador Fred Procópio. O 
Projeto foi aprovado com 15 votos. Colo-
cado em 1ª discussão e votação o Projeto 
de Resolução nº: 1640 do Vereador Hin-
go Hammes. O Projeto foi aprovado com 
13 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu e do Vereador Octavio Sam-
paio. Colocado em discussão e votação 
única o Requerimento de Informação nº: 
4328/2022 do Vereador Yuri Moura. O 
Requerimento foi aprovado com 15 votos. 
Colocado em discussão e votação a Indi-
cação nº: 4326/2022 do Vereador Yuri 
Moura. A Indicação foi aprovada com 14 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Octavio Sampaio. Colocado em dis-
cussão e votação única o Requerimento 
de Informação nº: 4341/2022 do Vereador 
Hingo Hammes. O Requerimento foi apro-
vado com 12 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, do Vereador Eduar-
do do Blog e do Vereador Octavio Sam-
paio. Colocado em 1ª e 2ª discussão e 
votação o Projeto de Resolução nº: 
4076/2022 do Vereador Hingo Hammes. O 
Projeto foi aprovado com 10 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Eduardo do 
Blog, do Vereador Júnior Coruja, do Vere-
ador Octavio Sampaio, do Vereador Ro-
naldo Ramos e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em discussão e votação única o 
Requerimento de Informação nº: 
4336/2022 da Vereadora Gilda Beatriz. O 
Requerimento foi aprovado com 09 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Eduardo do Blog, do Verea-
dor Júnior Coruja, do Vereador Octavio 
Sampaio, do Vereador Ronaldo Ramos e 
do Vereador Yuri Moura. Colocado em 1ª e 
2ª discussão e votação o Projeto de Reso-
lução nº: 5090/2022 da Vereadora Gilda 
Beatriz. O Projeto foi aprovado com 10 
votos. Registre-se a ausência do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Júnior Co-
ruja, do Vereador Octavio Sampaio, do 
Vereador Ronaldo Ramos e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em discussão e vo-
tação única a Indicação Legislativa nº: 
1918/2022 da Vereadora Gilda Beatriz. A 
Indicação foi aprovada com 10 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Eduardo do Blog, do Verea-

dor Octavio Sampaio, do Vereador Ronal-
do Ramos e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação Legislativa nº: 8547/2021 do 
Vereador Gil Magno. A Indicação foi apro-
vada com 10 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, do Vereador Edu-
ardo do Blog, do Vereador Octavio Sam-
paio, do Vereador Ronaldo Ramos e do 
Vereador Yuri Moura. Colocado em dis-
cussão e votação única o Requerimento 
de Informação nº: 4337/2022 da Vereado-
ra Gilda Beatriz. O Requerimento foi 
aprovado com 10 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Octavio 
Sampaio, do Vereador Ronaldo Ramos e 
do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 0491/2022 da Vereadora 
Gilda Beatriz. A Indicação foi aprovada 
com 09 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, do Vereador Júnior Coruja, do Vere-
ador Octavio Sampaio, do Vereador Ro-
naldo Ramos e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em discussão e votação única 
as Indicações nº: 0031, 0032 e 0033/2022 
do Vereador Marcelo Chitão; 0712, 0726 
e 0727/2022 do Vereador Júnior Coruja; 
0955, 0988 e 0991/2022 da Vereadora 
Gilda Beatriz; 1121, 1122 e 1124/2022 do 
Vereador Fred Procópio; 2557, 2570 e 
2792/2022 do Vereador Junior Paixão; 
3683, 3685 e 3686/2022 do Vereador Do-
mingos Protetor; 3733, 3736 e 3747/2022 
do Vereador Marcelo Lessa; 3780/2022 
do Vereador Ronaldo Ramos; 3866/2022 
do Vereador Yuri Moura; 3996, 3997 e 
4001/2022 do Vereador Gil Magno. As 
Indicações foram aprovadas em bloco 
com 15 votos. Terminada a ORDEM DO 
DIA e NADA MAIS HAVENDO A TRA-
TAR, a Presidência, às dezenove horas 
e vinte e dois minutos, declarou encerra-
da a sessão, convocando os Senhores 
Vereadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em nove de agosto de dois mil 
e vinte e dois, às dezesseis horas. Es-
crevo, atesto e assino para fazer cons-
tar, Victor Mendes de Souza, Assessor 
para Procedimentos Públicos. Registre-
-se e publique-se. 

Victor Mendes de Souza

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNICI-
PAL APROVOU E EU, HINGO HAMMES, 
PRESIDENTE, NOS TERMOS DO AR-
TIGO 119 DO REGIMENTO INTERNO, 
PROMULGO O SEGUINTE:
RESOLUÇÃO Nº 082 DE 09 DE AGOS-
TO DE 2022
CONCEDE O TÍTULO DE UTILIDADE 
PÚBLICA À IGREJA METODISTA WES-
LEYANA DA 1ª REGIÃO. 
Art. 1º - Fica concedido o Título de Utilida-
de Pública à Igreja Metodista Wesleyana 
da 1ª Região, pelos relevantes serviços 
prestados à comunidade petropolitana.
Art. 2º - Esta Resolução entra em vigor 
na data de sua publicação, revogadas as 
disposições em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 09 de agosto de 
2022

HINGO HAMMES
PRESIDENTE

Projeto: CMP 2027/2022
Autora: Octavio Sampaio

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL 11/08/2022

Problemas após as chuvas preocupam
DIVULGAÇÃO

Associação da Capitão Paladini aguarda ações do poder público após envio de três ofícios

ENTRE as principais preocupações estão deslizamentos de barreiras

INDICAÇÃO  do vereador Junior Coruja segues para análise da PMP

Jaqueline Ribeiro – especial para o 
Diário 

Problemas decorren-
tes das chuvas do início do 
ano preocupam moradores 
da região do Capitão Pala-
dini e são alvo de reclama-
ção por parte da Associa-
ção de Moradores da Rua 
Capitão Paladini e Adja-
cências – AMRACA. Entre 
as principais preocupações 
apontadas pelo presidente 
da Associação, Wanderson 
Lima Araújo, estão desli-
zamentos de duas barrei-
ras na parte alta da Adão 
Brand, que provocaram 
o rompimento de tubula-
ções, o que faz com que o 
esgoto corra  a céu aberto 
em praticamente toda a 
comunidade. O problema 
é bem visível na servidão 
Marcelo Borges Furtado, 
onde o cheiro do material 
orgânico e as poças de es-
goto atraem uma grande 
quantidade de moscas. A 
associação diz que pelo 
menos três ofícios foram 
enviados à Secretaria de 
Obras e a Comdep solici-
tando providências.

“Além de enviarmos os 
ofícios, estivemos seis ve-

Entidade de assistência a pacientes 
com câncer precisa de doação 

A Frente Nacional de 
Combate ao Câncer (FNCC) 
– unidade Petrópolis – está 
precisando da doação de 
leite em pó.  A entidade não 
governamental e sem fins 
lucrativos presta assistên-
cia a pacientes com câncer. 
Quem puder ajudar, pode 
entrar em contato com os 
telefones (24) 2242-1824 
ou (24) 99901-7324. As do-
ações também podem ser 
entregues na sede da en-
tidade, localizada na Rua 
Monsenhor Bacelar – 569, 
no Centro de Petrópolis, de 
segunda à sexta-feira, das 
8h às 17h.

Contribuições 
por PIX

As contribuições po-
dem ser feitas, ainda, via 
PIX com a chave CNPJ 
13.185.826/0005-48 ou 
pelo site www.fncc.org.br. 
Em Petrópolis, assim como 

em outras regiões do Bra-
sil, a FNCC trabalha com o 
objetivo de complementar 
o tratamento das pessoas 
diagnosticadas com câncer, 
orientando e auxiliando no 
trajeto de seus pacientes 
nas instituições de saúde, 
viabilizando benefícios, 
fornecendo medicamentos, 
suplementos e disponibili-
zando terapias, com nutri-
cionistas, psicólogos, fisio-
terapeutas, entre outros.

Terapias oferecidas

A entidade também 
disponibiliza terapias alter-
nativas como massotera-
pia, reiki, entre outras, e te-
rapias ocupacionais com 
aulas de artesanatos. Pales-
tras informativas sobre di-
versos assuntos direciona-
dos ao paciente, cuidador 
e familiares também fazer 
parte do trabalho desenvol-
vido pela FNCC.

zes na Secretaria de Obras. 
Um engenheiro esteve aqui 
uma vez, disse que volta-
riam, mas até agora nada 
foi feito. Nossa maior  pre-
ocupação é com a tubula-
ção arrebentada, pois se 
houver uma chuva, as ca-
sas ficarão alagadas nova-
mente. Além disso, temos 
o esgoto correndo a céu 
aberto. Precisamos de uma 

solução”, pontua  Araújo, 
apresentando o ofício que 
especifica problemas na 
rede pluvial das manilhas 
na Rua Adão Brand entre 
os números 289 a 295.  

A Associação requisita 
ainda corte de bananeiras 
nas encostas da Rua Adão 
Brand próximo aos núme-
ros 289,287, 164 , onde há 
registro de as quedas de 

barreiras; capina e manu-
tenção da via principal e 
suas servidões,  e também 
limpeza e corte da vegeta-
ção no número 295, pon-
tuando que neste caso o 
serviço de corte deve ser 
feito  com motosserra.

No mesmo ofício exis-
te a solicitação de limpe-
za e abertura da Servidão 
4, que está  tomada pelo 
mato, deslizamento de ter-
ra, árvore e corte de bana-
neiras no local. A associa-
ção pontua que a Servidão 
está sem acesso.

“Na Servidão Albino 
Gonçalves Terra, precisa-
mos que seja feita a recu-
peração do corrimão na 
descida para parte baixa da 
mesma, capina e corte de 
bananeiras. Também re-
quisitamos a desobstrução 
na Servidão Silvio Cardoso 
Rodovalho com terra na rua 
atrapalhando a passagem 
dos moradores e a retirada 
de pedras”, pontua o presi-
dente da Associação.

Em outro ofício a as-
sociação pede providên-
cias para problemas na 
rede pluvial das manilhas 
na rua Adão Brand entre 
os números 289 a 295.

DIVULGAÇÃO CMP

Câmara aprova indicação que solicita a instalação de 
polo de ensino para jovens e adultos em Nogueira

A Câmara Municipal 
aprovou, em sessão plená-
ria desta terça-feira (09), 
uma indicação de autoria 
do vereador Júnior Coruja 
que sugere a instalação do 
Polo de Ensino EJA - Edu-
cação de Jovens e Adultos, 
na Escola Municipal Pro-

fessor Nilton São Thiago, 
na Avenida Leopoldina, 
em Nogueira.

O vereador justifica 
que a população adulta 
procura o EJA por não ter 
a oportunidade de termi-
nar os estudos durante os 
anos de escolaridade. “É 

uma chance para quem 
quer recuperar o tempo 
perdido. Essa instituição 
não atende apenas os jo-
vens e adultos, mas, tam-
bém, o público da terceira 
idade que, quando mais 
novos, não teve a oportu-
nidade de alfabetização. A 

instalação do Polo de En-
sino se torna ainda mais 
necessária em localidades 
como Nogueira, que pos-
sui uma alta demanda dos 
moradores para poderem 
estudar”, relata.

A proposta aguarda 
análise da Prefeitura.
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